

Gouvernements du Costa-Rica, du Honduras, du Nicaragua et de Panama ont décidé d'établir des relations diplomatiques. Je tiens maintenant à annoncer que M. Jean-Louis Delisle a été nommé ambassadeur du Canada dans les quatre républiques de l'Amérique centrale. M. Delisle résidera ordinairement au Costa-Rica, mais il passera quelque temps chaque année dans les trois autres pays auprès desquels il est accrédité. L'ambassade canadienne au Costa-Rica sera ouverte la semaine prochaine sous la direction d'un chargé d'affaires intérimaire, en attendant l'arrivée de M. Delisle en mai. On est à prendre des dispositions pour que les quatre républiques se fassent représenter également à Ottawa. . . .

Jusqu'à présent, l'Amérique centrale a été l'une des régions où la représentation du Canada était de beaucoup inférieure à ce qu'elle aurait dû être. Cela était surtout attribuable aux fortes demandes émanant d'autres régions du monde en vue d'intensifier le service étranger. En décidant de développer les relations du Canada avec cette région, le gouvernement franchit une autre étape de son programme qui vise à resserrer les liens économiques, politiques et culturels qui nous unissent à l'ensemble des pays de l'Amérique latine.

Aide à la Malaisie et à Singapour

Le 3 mars, M. Green a annoncé en ces termes un nouveau genre d'assistance technique à la Fédération de Malaisie et à Singapour dans le cadre du Plan de Colombo:

J'aurais une déclaration à faire à propos d'un nouveau programme d'assistance dont les dispositions ont été arrêtées avec la Fédération de Malaisie et Singapour dans le cadre du Plan de Colombo. A la demande de la Fédération de Malaisie et de l'État de Singapour, le Gouvernement canadien a approuvé un projet en vertu duquel l'Université de la Colombie-Britannique organisera et donnera des cours de comptabilité et d'administration financière dans les filiales de Kuala-Lumpur et de Singapour de l'Université de Malaisie. L'Université de la Colombie-Britannique effectuera également des recherches sur les affaires et l'industrie en Malaisie et dans l'État de Singapour en vue d'adapter son enseignement aux conditions dans ces pays.

C'est la première fois qu'une université canadienne entreprend, comme mandataire du Gouvernement du Canada, un programme d'assistance technique. En vertu de ce projet d'une durée de cinq ans, qui pourra être révisé annuellement, des professeurs de l'Université de la Colombie-Britannique seront envoyés en Malaisie et à Singapour pour s'occuper de travaux de recherches et d'enseignement.

Une fois le programme bien amorcé dans les deux universités étrangères, on se propose d'amener au Canada certains étudiants des universités de Kuala-Lumpur et de Singapour en vue de les former à l'université de la Colombie-Britannique et ailleurs au Canada. Lorsque leurs études seront terminées, ces étudiants retour-